

La CGT Argentina Convocó a una Reunión de su Consejo Directivo

Según Informes de Prensa, la Central Obrera Pidió la Destitución del Ministro de Bienestar Social, Aníbal Demarcó

(PL, IPS, AFP y UPI)

BUENOS AIRES, 19 de enero.—La Confederación General del Trabajo (CGT) convocó para el miércoles próximo a su Consejo Directivo, según anunció hoy la Secretaría de Prensa de la Central Obrera.

Aunque no se informó sobre el temario de esa reunión en medios políticos y periodísticos locales se señaló que los sindicalistas exigirán cambios en el gobierno y discutirán la forma de evitar el marginamiento a que —sostienen— han sido sometidos.

Según el matutino *Clarín* las máximas autoridades de la CGT, de las 62 Organizaciones y el Consejo Nacional del Partido Justicialista decidieron ayer, en reunión secreta efectuada en Mar del Plata, 400 kilómetros al sur de aquí, pedir una audiencia conjunta a la presidente Isabel Martínez.

En esa entrevista —señaló el diario— reclamaron la destitución del ministro de Bienestar Social, Aníbal Demarcó, y del secretario técnico de la Presidencia, Julio González.

LOPEZ REGA NO ESTA EN ARGENTINA

Por otra parte, el gobierno negó hoy oficialmente que el ex ministro de Bienestar Social José López Rega hubiera regresado al país, como lo aseguró una información pu-

blicada en el diario *Clarín*.

El ex ministro de Bienestar Social, José López Rega, podría regresar a este país para comparecer ante un juez local e impedir el arresto por parte de la policía española, según informó hoy el tabloide.

En una nota difundida al mediodía, el gobierno dijo que "el ministro del Interior leyó con absoluta sorpresa la versión publicada en la fecha por un matutino. Sin entrar a analizar trascendidos de este tenor, podemos afirmar que el señor López Rega no se encuentra en el país"

RASTRILLO EN MENDOZA

Mientras, más de 600 efectivos armados de las fuerzas combinadas de seguridad (ejército, policía federal y provincial) revisaron durante 15 horas mil 800 casas en la ciudad de Mendoza, capital de la provincia del mismo nombre limitrofe con Chile.

Las Fuerzas Armadas requirieron el barrio Santa Ana, a 7 kilómetros del centro de la ciudad, buscando según información oficial— a los guerrilleros, presuntamente pertenecientes al Ejército Revolucionario del Pueblo (ERP), que atacaron 10 días atrás la Comisaría Primera (una de las mayores de la ciudad).

DECLARACION DE CAMPORA

A su vez, el ex presidente Héctor José Cámpora declaró que debe concertarse un "frente de ancha base" para consagrar el proyecto de liberación nacional.

En entrevista concedida a la revista quincenal *Discusión*, Cámpora indicó que "la tarea de reconstruir y liberar el país no puede ser empresa de unos pocos, sino de todos los argentinos".

"Creo en la confluencia de

los partidos y organizaciones políticas y populares en base a coincidencias programáticas que tengan como eje aglutinante a la gran masa de trabajadores argentinos", afirmó el ex presidente.

"Por ello —prosiguió— contribuiré con toda mi voluntad a la concreción de ese frente de ancha base que represente a todos los sectores populares".

Finalmente, el embajador británico en la Argentina, Derrick Ashe, viajó esta tarde a las 22:40 GMT a Londres, en un vuelo de la *British Caledonian*.

El retiro del diplomático inglés, fue solicitado por el gobierno argentino, a raíz de la disputa existente entre ambos países por la soberanía de las islas Malvinas.